
EDITORIAL	  
PRERROGATIVAS:	  PARA	  QUEM	  PRECISA	  DE	  POLÍCIA	  ?!	  

	  
E	  no	   Jornal	  Nacional,	  com	  Brasil	   inteiro	  assistindo,	  entra	  a	  matéria	  sobre	  as	  

badernas	  e	  vandalismos	  no	  Rio	  de	  Janeiro.	  William	  Bonner	  informa	  que	  um	  grupo	  de	  

mascarados,	  após	  saírem	  da	  porta	  da	  casa	  do	  Sr.	  Sérgio	  Cabral	  no	  Leblon,	  quebraram	  

lojas,	  placas	  de	  rua,	  bancos,	   lixeiras	  e	  tocaram	  fogo	  em	  tudo	  que	  viam.	  Continua	  a	  

Patrícia	  Poeta,	  dizendo	  que	  a	  OAB	  RJ	  colocou	  advogados	  a	  disposição	  dos	  vândalos	  e	  

baderneiros	   com	   intuito	   de	   garantir	   prerrogativas	   desses	   ...	   “pobre	   moços”	  

(Lupicínio	  Rodrigues).	  Pior,	  aparece	  o	  nosso	  presidente	  pela	  primeira	  vez	  na	  mídia	  e	  

afirma	  haver	   disponibilizado	   advogados	   para	   proteção	   dos	   vândalos	   e	   baderneiros	  

mascarados.	  

Deus	  !!!	  Santo	  Padre	  !!!	  

Enquanto	   nós	   todos	   estamos	   perplexos	   com	   tanta	   desordem	   urbana	   que	  

transformaram	   nossas	   passeatas	   pela	   paz,	   luta	   democrática,	   contra	   corrupção,	  

passagens	   de	   ônibus	   e	   bons	   governos	   em	   uma	   guerra	   civil	   de	   proporções	  

inimagináveis.	  Nessa	  mesma	  hora,	  surge	  um	  presidente	  da	  OAB	  RJ	  para	  proteger	  e	  

acobertar	   baderneiros	   que	   atiram	   bombas	   pelas	   ruas	   e	   depredam	   o	   patrimônio	  

público	  e	  particular.	  Não	  satisfeitos,	  a	  matéria	  mostra	  imagens	  de	  homens	  de	  terno	  e	  

gravata	  na	  porta	  de	  uma	  Delegacia	  de	  Polícia	   protegendo	  os	   vândalos	   e	   liberando	  

cada	  um	  desses	  moços	  ...	  pobre	  moços	  ...	  	  	  

Por	   Deus,	   eu	   pensei	   que	   haviam	   assegurado	   prerrogativas	   para	   advogados	  

que	   –	   porventura	   –	   fossem	   presos	   durante	   esses	   conflitos.	   Jamais,	   defender	  



vândalos.	  Ora,	  por	   favor,	   se	   fosse	  para	  defender	   “estranhos”	  a	  OAB	  RJ	  deveria	   ter	  

defendido	   aquele	   comerciante	   que	   chorava	   -‐	   copiosamente	   -‐	   na	   porta	   de	   seu	  

estabelecimento	  destruído	  e	  saqueado	  pelos	  mesmos	  “animais”	  que	  o	  Dr.	  Felipe	  –	  ali	  

ao	  lado	  –	  devolvia	  para	  as	  ruas.	  Aquele	  sim,	  vítima	  desses	  monstros	  urbanoides	  que	  

foram	   fornidos	   para	   destruição	   e	   desordem,	  deveríamos	  proteger.	   Trata-‐se	   de	  um	  

empresário	  que,	  além	  de	  lutar	  contra	  a	  excessiva	  carga	  de	   impostos	  e	  tributos	  que	  

lhe	   são	   imputados,	   batalha	   para	  manter	   um	  estabelecimento	   e	   com	  ele	   alimentar	  

sua	  família.	  	  

Me	  perdoem,	  mas	  esse	  presidente	  tem	  sido	  um	  tanto	  infantil	  nas	  suas	  ações.	  

Talvez,	  lhe	  faltem	  cabelos	  brancos	  e	  experiência	  de	  vida.	  Ele,	  ainda,	  foi	  se	  confrontar	  

com	  o	  “Morto	  Vivo”	  do	  Cabral	  e	  seus	  asseclas	  num	  vai	  e	  vem	  de	  declarações	  inúteis.	  

Quanta	  inocência,	  meu	  pai.	  Poderia	  ter	  dado	  uma	  aula	  de	  cidadania	  ao	  juntar-‐se	  com	  

comerciantes,	   moradores	   e	   com	   a	   própria	   polícia	   para	   recriminar	   as	   badernas,	  

desordem	  pública	  e	  a	  destruição	  de	  patrimônio	  com	  a	  convocação	  da	  nossa	  classe	  

para	   participar	   das	   manifestações	   por	   um	   motivo	   bem	   mais	   inteligente	   que	   essa	  

ridícula	  reforma	  política	  proposta	  por	  esse	  governinho	  de	  quinta	  categoria.	  	  	  	  

Doutor	  Felipe,	  vamos	  lá	  !!!	  

O	  povo	  foi	  às	  ruas	  para	  demonstrar	  indignação	  com	  o	  que	  esta	  acontecendo	  

no	  país.	  E,	  observe	  bem,	  o	  que	  esta	  acontecendo	  neste	  país	  é	  absoluto	  descaso	  dos	  

governos	   com	   a	   coisa	   pública.	   Falta	   vergonha	   na	   cara	   dessa	   Senhora	   Governante	  

para	   tomar	  medidas	  que	  sejam	   importantes	  e	  necessárias	  para	  o	  povo	  e	  não	   fazer	  

deste	  mesmo	  povo	  um	  gado	  marcado	  para	  as	  próximas	  eleições.	  Que	  todos	  nós	   já	  

sabemos	   que	   aquele	   outro	   antecessor	   só	   esteve	   ali	   para	   se	   beneficiar,	   que	   anda	  

agora	  escondido	  para	  não	  ser	  execrado	  tal	  qual	  seus	  comparsas	  que	  estão	  aí	  na	  roda	  



viva	   e	   prontos	   para	   serem	   “executados”	   pelo	   próprio	   povo	   que	   se	   viu	   traído	   com	  

“Bolsa	   Enganação”,	   “Minha	   Casa	   MInha	   Desgraça”	   e	   lá	   vai	   um	   monte	   de	   lixo	  

publicitário	  pelo	  ralo	  a	  fora.	  

Cuidado	  !!!	  

Amanhã,	  pode	  ser	  você	  que	  esteja	  sendo	  criticado	  por	  ter	  trazido	  para	  OAB	  

essas	  mesmas	  parafernálias	  que	  inventaram	  desde	  a	  gestão	  passada	  para	  mascarar	  a	  

dificuldade	  que	  estamos	  tendo	  para	  advogar	  nesta	  JT-‐e,	  intermináveis	  filas	  das	  JEC´s	  

e	  no	  descaso	  dos	  juízes	  que	  só	  frequentam	  comarcas	  nos	  finais	  de	  semana.	  Enfim,	  a	  

cada	   dia	   estão	   criando	   formas	   de	   afastar	   o	   advogado	   do	   Fórum	   com	   estes	  meios	  

eletrônicos	  que	  só	  vão	  servir	  aos	  mesmos	  beneficiados	  de	  sempre	  –	  a	  advocacia	  de	  

elite.	  Sim,	  esta	  que	  em	  grande	  maioria	  compõem	  seu	  conselho	  na	  atual	  gestão.	  

PRERROGATIVAS,	   sim,	   temos	   nós	   advogados	   que	   lutamos	   no	   dia-‐a-‐dia	   por	  

melhores	   condições	   de	   trabalho	   e	   de	   vida.	   Aos	   vândalos,	   baderneiros	   ...	   Nossa	  

repulsa	   e	   desprezo	   por	   tentar	   desviar	   as	   verdadeiras	   manifestações	   em	   favor	   da	  

dignidade.	  	  

Polícia	  para	  eles	  !!!	  Precisa,	  sim.	  

LUCIANO	  VIVEIROS	  	  

 


